



Musikalischer Beitrag mit der „Groovebox“.



Nicht nur das Interesse an der Feuerwehr war groß.

Fotos: Sigi Stock

Schulfest an der IGS Schlitzerland

Vielfältiges Themenangebot beim Präsentationsnachmittag

Von SIGI STOCK

SCHLITZ

Die letzte Schulwoche vor den großen Sommerferien ist seit Jahren der feste Platz der „Prowo“, der Projektwoche mit abschließendem Schulfest.

Zuvor hatten Schulleiterin Dr. Ingeborg Krause die vielen Gäste des Schulfestes begrüßt, darunter auch viele „Ehemalige“. Krause dankte allen fleißigen helfenden Händen und Unterstützern, die dieses Schulfest wieder ermöglicht haben. „In den Ausstellungen und Angeboten spiegeln sich die unterschiedlichsten Fähigkeiten unserer Schüler wider. Sie gingen die gesamte Woche total entspannt an ihre Arbeiten“, so Krause.

Zirka 30 Projekte inklusive Ausstellungen konnten in den einzelnen Klassenräumen in Augenschein genommen werden. Bestes Wetter war gegeben, sodass alle großen wie



Überall wurde ein schattiges Plätzchen gesucht.

kleinen Besucher und Besucherinnen einen recht abwechslungsreichen Nachmittag auf dem Gelände der IGS verbrachten. Unter den Ange-

boten waren auch sportliche Vorführungen wie Baseball, Brennball, Handball und auf die Torwand schießen. Sportlich war auch das Thema

„Rund ums Bike“ mit einer Ausstellung und Bildervorführung. Zu den weiteren Workshops gehörte Malen auf Acryl und Aquarellmalerei.

Hier entstanden wieder wunderbare Motive.

Alle kennen es noch aus ihrer Kindheit – das Malen mit Window-Color. Es wurde hier

wieder zum Leben erweckt. Kreatives aus Papier regte die Phantasie an. Nichts wegwerfen, denn aus Alt mach Neu, im Nähstübchen durfte an der Nähmaschine jeder sein Talent zeigen.

Nicht nur für junge Damen, auch für Herren, war die Ausstellung „Parfums und Kosmetik“ mit dem Riechtest sehr aufschlussreich.

Auch bei der Herstellung von Hautcremes konnte der ein oder anderen Laborantin über die Schulter geschaut werden. Beim Motto „Up-Styling“ wurde Altes in Neues verwandelt. Ebenfalls angesprochen wurde die Plastikflut auf unserer gesamten Weltkugel.

Die „Plastikpiraten“ der IGS stellten ihre Projektidee zur Vermeidung des Plastikmülls vor. Auch der beste Freund des Menschen, der Hund, kam an diesem Projekttag nicht zu kurz, „Dog Games“ – zeigten die selbst hergestellten Spielzeuge für den Vierbeiner. Es wären noch viele weitere Projekte aufzuzählen, „Mythen



Im Labor wurden Seife, Cremes und Parfüm hergestellt.



Wie bekommt man die Flut von Plastikmüll in den Griff?



In der Kreativwerkstatt: aus Alt mach Neu.



Endspielzeug selbst gemacht.